



que los empleados de la Armada... descausaron cuatro días y mucho...

tabloarse por haber sido despedido... de la Empresa del Ferrocarril...

BIBLIOTECA DE "EL CHILENO" Acaba de publicarse LA HUERRANA DEL CASTILLO...

BIBLIOTECA DE "EL CHILENO" Acaba de publicarse la interesante novela...

Aventuras de un Galavera de Wilke Collins, el celebrado autor de...

CRONICA DE VALPARAISO Fiestas escolares en honor del Brasil...

CRONICA DE VALPARAISO En la tarde de ayer tuvo lugar en la Dirección del Teritorio Marítimo...

CRONICA DE VALPARAISO Esta reunión preparatoria fué con el objeto de ponerse de acuerdo...

CRONICA DE VALPARAISO No es una novedad, muy lejos de eso...

CRONICA DE VALPARAISO Quince días es el espacio de tiempo que queda para que se nos visite...

CRONICA DE VALPARAISO Para el caso de la ciudad se dispone de 200 carretones...

CRONICA DE VALPARAISO Esta idea es sólo nacida del deseo de que no se nos juzgue en un estado de atraso...

MAS DETALLES SOBRE La desaparición del segundo jefe del FERROCARRIL SALITREÑO DE IQUIQUE...

Ampliando nuestras informaciones publicadas ayer sobre el desaparecimiento del segundo jefe...

Mr. W. Starbuck, que así se llamaba el estorbador en referencia, se encontraba con la razón perdida...

Guardiamarinas de 1.ª clase.—Señores Francisco E. Morino B., Lionel Raby Matthews, Felipe Wionand Rodríguez, Abdon Díaz Pizarro, Arturo Vidal Pizarro, Luis Escobar Molina y Guillermo Vargas Chacón.

Guardiamarinas de 2.ª clase.—Señores Bernardino Juliet Ossa, Nicolás Herrera C., Aristides Soler Morel, Luis Barrie Lanrel, Abel Campos Carvajal, Pedro Gutiérrez Céspedes, Calixto Rogers Ceas, Héctor Díaz A., Silverio Breañas Mac-Grath, Luis A. Concha Ramírez, Edgardo von Schröders Sarraute y Jorge Wilson Solar.

PARA CUARESMA y Semana Santa Recomendamos las siguientes obras BIBLIOTECA DE "EL CHILENO"...

Recomendamos las siguientes obras BIBLIOTECA DE "EL CHILENO"...

Citaciones sociales SOCIEDAD DE LA UNIÓN... Junta general extraordinaria hoy viernes a las 8 p.m.

SOCIEDAD Círculo Social Domingo. Se ruega a los socios que traigan la libreta a la sociedad para arreglarla con los libros de tesorería.

FIESTAS BRASILEÑAS.—Comité de las sociedades obreras.—Damos a los miembros de este comité, señores...

CRONICA DE SANTIAGO SE COMPRA casa pequeña con quinta grande productiva; pago al contado. Moneda. 69 71

INTERESA SABER la residencia de la señora Jerudina Bustos para asuntos que le convienen. Sociedad Empleados de Comercio. Esmeralda 735

EMPLEOS Y OCUPACIONES COCINERA y sirvienta de mano necesa. Independencia 519

SIRVIENTE DE MANO que sepa cuidar niño necesa. Santo Domingo 1702

NIÑO 13 a 14 años sepa servir necesa. Breton 323

TEATRO SANTIAGO Empresa Alfredo Ansaldo y Ca. Hoy Viernes 10 de Abril. Función completa

DOÑA JUAN TENORIO A las 8 1/2 en punto.

"EL CHILENO" no aparecerá mañana Sábado de Gloria.

REPARARÉ el Domingo de Resurrección. FESTEJOS A LOS MARINOS BRASILEÑOS

Las reuniones de ayer Las sociedades obreras En la Intendencia se reunieron ayer los representantes de los diarios...

PARALIZACIÓN DEL SERVICIO DE TRANVÍAS Ayer como a las 7 p.m., el servicio de tranvías de la ciudad sufrió una total paralización...

La llegada del "Almirante Barros" PREPARATIVOS EN MAGALLANES Los diarios de Magallanes, que hemos recibido por el último correo...

El primer se acordó fuera el de la Sociedad de Artesanos La Unión y el otro el de la Sociedad Veteranos del 79.

Estas comisiones que irán a Valparaíso nombrarán a su vez una subcomisión encargada de ir a bordo a dar el saludo de bienvenido a los huéspedes.

En el desfile que se hará en Santiago para la llegada de los marinos, se acordó el siguiente orden de formación...

Estos datos que pudimos obtener, el accidente se produjo a causa de haberse quemado una caja de seguridad.

también, como todos saben, en esa calle de Esperanza existen varias fábricas y talleres...

El guardia Anador Bizama aprehendió anoche a las 9 p.m. en la calle Galán a 3 ratones que, con un gancho que llaman araña...

Oficinas de correo Ayer, en la plaza de la oficina central de Correos se había fijado el siguiente aviso:

SE COMPRA casa pequeña con quinta grande productiva; pago al contado. Moneda. 69 71

INTERESA SABER la residencia de la señora Jerudina Bustos para asuntos que le convienen. Sociedad Empleados de Comercio. Esmeralda 735

EMPLEOS Y OCUPACIONES COCINERA y sirvienta de mano necesa. Independencia 519

SIRVIENTE DE MANO que sepa cuidar niño necesa. Santo Domingo 1702

NIÑO 13 a 14 años sepa servir necesa. Breton 323

TEATRO SANTIAGO Empresa Alfredo Ansaldo y Ca. Hoy Viernes 10 de Abril. Función completa

DOÑA JUAN TENORIO A las 8 1/2 en punto.

"EL CHILENO" no aparecerá mañana Sábado de Gloria.

REPARARÉ el Domingo de Resurrección. FESTEJOS A LOS MARINOS BRASILEÑOS

Las reuniones de ayer Las sociedades obreras En la Intendencia se reunieron ayer los representantes de los diarios...

PARALIZACIÓN DEL SERVICIO DE TRANVÍAS Ayer como a las 7 p.m., el servicio de tranvías de la ciudad sufrió una total paralización...

La llegada del "Almirante Barros" PREPARATIVOS EN MAGALLANES Los diarios de Magallanes, que hemos recibido por el último correo...

El primer se acordó fuera el de la Sociedad de Artesanos La Unión y el otro el de la Sociedad Veteranos del 79.

Estas comisiones que irán a Valparaíso nombrarán a su vez una subcomisión encargada de ir a bordo a dar el saludo de bienvenido a los huéspedes.

En el desfile que se hará en Santiago para la llegada de los marinos, se acordó el siguiente orden de formación...

Estos datos que pudimos obtener, el accidente se produjo a causa de haberse quemado una caja de seguridad.

Fiestas a los marinos brasileros Su nota informa de que la Comandancia General de Armas, subcomandante del Ministerio de Guerra...

Como creemos que, en verdad de verdades, los señores oficiales no necesitarán mucho de ese dinero, sería bueno que por lo menos una parte se destinara por la Comandancia para darla a los suboficiales que tienen escasos festejos...

Asistirá a esta procesión el Cabildo Eclesiástico, comunidades religiosas, autoridades de la provincia y del Municipio, jefes del Ejército y otras distinguidas personalidades.

Asistirá a esta procesión el Cabildo Eclesiástico, comunidades religiosas, autoridades de la provincia y del Municipio, jefes del Ejército y otras distinguidas personalidades.

Asistirá a esta procesión el Cabildo Eclesiástico, comunidades religiosas, autoridades de la provincia y del Municipio, jefes del Ejército y otras distinguidas personalidades.

Asistirá a esta procesión el Cabildo Eclesiástico, comunidades religiosas, autoridades de la provincia y del Municipio, jefes del Ejército y otras distinguidas personalidades.

Asistirá a esta procesión el Cabildo Eclesiástico, comunidades religiosas, autoridades de la provincia y del Municipio, jefes del Ejército y otras distinguidas personalidades.

Asistirá a esta procesión el Cabildo Eclesiástico, comunidades religiosas, autoridades de la provincia y del Municipio, jefes del Ejército y otras distinguidas personalidades.

Asistirá a esta procesión el Cabildo Eclesiástico, comunidades religiosas, autoridades de la provincia y del Municipio, jefes del Ejército y otras distinguidas personalidades.

Asistirá a esta procesión el Cabildo Eclesiástico, comunidades religiosas, autoridades de la provincia y del Municipio, jefes del Ejército y otras distinguidas personalidades.

Asistirá a esta procesión el Cabildo Eclesiástico, comunidades religiosas, autoridades de la provincia y del Municipio, jefes del Ejército y otras distinguidas personalidades.

Asistirá a esta procesión el Cabildo Eclesiástico, comunidades religiosas, autoridades de la provincia y del Municipio, jefes del Ejército y otras distinguidas personalidades.

Asistirá a esta procesión el Cabildo Eclesiástico, comunidades religiosas, autoridades de la provincia y del Municipio, jefes del Ejército y otras distinguidas personalidades.

Asistirá a esta procesión el Cabildo Eclesiástico, comunidades religiosas, autoridades de la provincia y del Municipio, jefes del Ejército y otras distinguidas personalidades.

Asistirá a esta procesión el Cabildo Eclesiástico, comunidades religiosas, autoridades de la provincia y del Municipio, jefes del Ejército y otras distinguidas personalidades.

Asistirá a esta procesión el Cabildo Eclesiástico, comunidades religiosas, autoridades de la provincia y del Municipio, jefes del Ejército y otras distinguidas personalidades.

Asistirá a esta procesión el Cabildo Eclesiástico, comunidades religiosas, autoridades de la provincia y del Municipio, jefes del Ejército y otras distinguidas personalidades.

Asistirá a esta procesión el Cabildo Eclesiástico, comunidades religiosas, autoridades de la provincia y del Municipio, jefes del Ejército y otras distinguidas personalidades.

Asistirá a esta procesión el Cabildo Eclesiástico, comunidades religiosas, autoridades de la provincia y del Municipio, jefes del Ejército y otras distinguidas personalidades.

Antesayero como a las 7 p.m., en la calle de Catedral esquina de Teatinos, chocó el break, manejado por Julio Eallet, con el coche del servicio público número 504, gobernado por Ignacio Barra, resultando este último vehículo con un vidrio roto y la puerta izquierda deteriorada.

El guardia Vicente Serrey, a las 8 p.m. en la calle de Riquelme, interrogó a un individuo sobre la procedencia de una tetera de fierro y porochana que llevaba consigo, y éste lejos de dar una respuesta satisfactoria, injurió groseramente al guardia Serrey, rompiéndole además la esclavina.

En compañía de su tetera fue puesto a disposición del juez del crimen de turno.

Por las tapias del sitio que corresponde a la casa de doña María Mercedes Galdames, calle de Chilón número 2083, penetraron ladrones y le robaron varias especies que la señora Galdames avata en treinta pesos.

Una mujer de apellido Nino fué aprehendida por haberse introducido al domicilio de doña Eloísa Fariás, Arturo Prat esquina de Tarapacá, y haberse sustraído diversas piezas de ropa que estima en veinte pesos.

Una Flores, domiciliada en la calle de Huemul 942, se ha presentado a la 4.ª sección quejándose de que un individuo con quien ella sola casada por la Iglesia le dió de golpes con un palo, infliriéndole contusiones en el cuerpo.

La 4.ª comisaría se ha presentado don Juan Gaete, dando cuenta que el maquinista número 20 del carro 125 de la línea Matadero, se negó a hacer parar el carro en que viajaba, injuriándolo groseramente e intentando darle de golpes con la manilla del carro.

Algunos diábolos han asegurado que la comisión naval-militar que irá a la Argentina permanecerá en Buenos Aires solo seis días.

Plenamente autorizados podemos asegurar que el Gobierno ha resuelto que la delegación permanezca diez días en aquella capital, a fin de poder concurrir a todas las fiestas organizadas en su honor.

Publicación importante Hemos recibido los cuadernos 6.º y 7.º de la notable obra que publica la Casa Editorial Maucci de Barcelona, titulada La Estrella Polar en el mar Arctico.

Comprende los capítulos del 12.º al 15.º de los 22 en que S. A. E. divide el mundo en regiones, dividido el interesantísimo relato de su arriesgada expedición, y contiene detalles importantes de que puede formarse idea por el siguiente sumario:

Se desiste de todo intento de encontrar al primer grupo de expedicionarios; Estancia en el cabo Filigey; Ansiedad por la tardanza del comandante Cagni; Trabajos para salvar la nave; El regreso de Cagni; Cagni bate el record de polar; Será posible llegar al Polo? Observaciones acerca de una futura expedición; Inconvenientes notados en el bagaje; Utilidad de los guías alpinos y de los hombres del equipo; Un estudio sobre el Aniversario del arribo al archipiélago del Emperador Francisco José; Salvamento de la nave; Dificultades para conseguirlo; Barreos practicados en el hielo; La "Estrella Polar" a flote y libre de los hielos.

Estos cuadernos vienen con 40 ilustraciones tomadas de fotografías, que dan una idea bastante exacta de los paisajes polares.

Visita al Ministro de Guerra El señor don Ricardo Matte Pérez, recibió ayer en su casa a los jenerales de brigada don José Ignacio López y don Patricio Larraín Alcalde, con quienes conversó largamente sobre asuntos relacionados con los distintos servicios del Ejército.

Profesores de liceos Se han hecho los siguientes nombramientos de profesores para liceos: Profesores del curso de aplicación práctica del liceo de Temuco los señores: Federico May, de trabajos manuales; Tomás Guervara, de reducción mercantil y "Abdon Besoain de observaciones meteorológicas.

Profesores del liceo Santiago número 1 los señores: Santiago Herrera, de inglés; Práxedes Durán, de francés; Pablo Furstenberg, de alemán; Félix Alegría, de canto; Pedro Marin, de gimnasia, e Isaias Jara, de dibujo.

Profesor del curso preparatorio del liceo de Ovalle en reemplazo del señor Pedro P. Rebollo que renunció, don Manuel Manzano; de gimnasia, en reemplazo de don Florencio Humeros, don Carlos 2.º Wollff.

Ayudante de ciencias físicas y naturales del liceo de la Serena, don Manuel Salduendo.

Profesor de castellano del liceo Amundegui, don Julio Viena Cifuentes, en lugar de don Ricardo Montaner, que renunció, y don Moisés Lazo, profesor de preparatoria del mismo liceo.

En caso de ser aceptada la proposición del Estado Mayor Jeneral, para que el señor Eduardo Gomez sea nombrado adicto militar en París, sería nombrado comandante del batallón Luis Bricha, que antes ha sido ya segundo jefe de dicho cuerpo.

Apóstata Naval de Taita Arenas En Magallanes las autoridades marítimas se preocupan en subsanar las dificultades que se presentan para reparar las averías que sufren las embarcaciones del Estado, y a este efecto se procederá en breve a construir un varadero que no sólo sirva para la composición y reparación de embarcaciones pesqueras, sino también de escampavías.

El varadero se hará con los elementos de que dispone el Apóstata Naval, pero es de esperar que, si así no puede realizarse, el gobierno prestará su ayuda y facilidades al Apóstata Naval de Magallanes, para que la obra que se piensa hacer sea pronto una realidad que traerá inmensos beneficios al Estado.

La delegación naval-militar Algunos diábolos han asegurado que la comisión naval-militar que irá a la Argentina permanecerá en Buenos Aires solo seis días.

Plenamente autorizados podemos asegurar que el Gobierno ha resuelto que la delegación permanezca diez días en aquella capital, a fin de poder concurrir a todas las fiestas organizadas en su honor.

Publicación importante Hemos recibido los cuadernos 6.º y 7.º de la notable obra que publica la Casa Editorial Maucci de Barcelona, titulada La Estrella Polar en el mar Arctico.

Comprende los capítulos del 12.º al 15.º de los 22 en que S. A. E. divide el mundo en regiones, dividido el interesantísimo relato de su arriesgada expedición, y contiene detalles importantes de que puede formarse idea por el siguiente sumario:

Se desiste de todo intento de encontrar al primer grupo de expedicionarios; Estancia en el cabo Filigey; Ansiedad por la tardanza del comandante Cagni; Trabajos para salvar la nave; El regreso de Cagni; Cagni bate el record de polar; Será posible llegar al Polo? Observaciones acerca de una futura expedición; Inconvenientes notados en el bagaje; Utilidad de los guías alpinos y de los hombres del equipo; Un estudio sobre el Aniversario del arribo al archipiélago del Emperador Francisco José; Salvamento de la nave; Dificultades para conseguirlo; Barreos practicados en el hielo; La "Estrella Polar" a flote y libre de los hielos.

Estos cuadernos vienen con 40 ilustraciones tomadas de fotografías, que dan una idea bastante exacta de los paisajes polares.

Visita al Ministro de Guerra El señor don Ricardo Matte Pérez, recibió ayer en su casa a los jenerales de brigada don José Ignacio López y don Patricio Larraín Alcalde, con quienes conversó largamente sobre asuntos relacionados con los distintos servicios del Ejército.

Profesores de liceos Se han hecho los siguientes nombramientos de profesores para liceos: Profesores del curso de aplicación práctica del liceo de Temuco los señores: Federico May, de trabajos manuales; Tomás Guervara, de reducción mercantil y "Abdon Besoain de observaciones meteorológicas.

Profesores del liceo Santiago número 1 los señores: Santiago Herrera, de inglés; Práxedes Durán, de francés; Pablo Furstenberg, de alemán; Félix Alegría, de canto; Pedro Marin, de gimnasia, e Isaias Jara, de dibujo.

Profesor del curso preparatorio del liceo de Ovalle en reemplazo del señor Pedro P. Rebollo que renunció, don Manuel Manzano; de gimnasia, en reemplazo de don Florencio Humeros, don Carlos 2.º Wollff.

Ayudante de ciencias físicas y naturales del liceo de la Serena, don Manuel Salduendo.

Profesor de castellano del liceo Amundegui, don Julio Viena Cifuentes, en lugar de don Ricardo Montaner, que renunció, y don Moisés Lazo, profesor de preparatoria del mismo liceo.

En caso de ser aceptada la proposición del Estado Mayor Jeneral, para que el señor Eduardo Gomez sea nombrado adicto militar en París, sería nombrado comandante del batallón Luis Bricha, que antes ha sido ya segundo jefe de dicho cuerpo.

Apóstata Naval de Taita Arenas En Magallanes las autoridades marítimas se preocupan en subsanar las dificultades que se presentan para reparar las averías que sufren las embarcaciones del Estado, y a este efecto se procederá en breve a construir un varadero que no sólo sirva para la composición y reparación de embarcaciones pesqueras, sino también de escampavías.

El varadero se hará con los elementos de que dispone el Apóstata Naval, pero es de esperar que, si así no puede realizarse, el gobierno prestará su ayuda y facilidades al Apóstata Naval de Magallanes, para que la obra que se piensa hacer sea pronto una realidad que traerá inmensos beneficios al Estado.

La delegación naval-militar Algunos diábolos han asegurado que la comisión naval-militar que irá a la Argentina permanecerá en Buenos Aires solo seis días.

En casa de la señora Dolores Zapata Interrogado ésta sobre su sujeción, dijo que últimamente le había notado ciertos síntomas de locura. Creía que alguien la perseguía para quemarla.

"Hace cuatro o cinco días—siguió la señora—se dió caer al exterior de Baeza saliendo momentos después toda mojada. Le pregunté para que hacía eso y me respondió que le había dado un vahido de cabeza."

"Anoche siguió con las mismas señales de locura y tanto me alarmó mi estado, que estubo en pie y cuidándola hasta las cuatro de la mañana; me vencia el sueño después y me eché a la cama sin preocuparme de ella, hoy la busqué sin encontrarla y entonces la encargué a la policía por si se había fugado."

La señora Zapata también había mandado buscar a su sirvienta un medio litro de parafina.

Suponése que Salomé Avila, en el exceso de su locura, se encerró en los vestidos y el cuerpo con una parafina y en seguida se produjo fuego.

Interesante estadía El señor Ministro de Guerra, señor don Ricardo Matte Pérez, se ha consagrado atentamente al estudio de los diversos proyectos de reorganización del ejército a fin de obtener la solución que más convenga a los intereses de la institución militar.

Crimen en Chillán EFECTOS DEL ALCOHOL Acaba de suceder en Chillán una escena de sangre, que lleva la desgracia a dos pobres familias.

El hecho es Juan de Dios Saavedra, un hombre honrado, de muy buena conducta y que en el momento ha podido manchar sus manos con el sangre de un crimen debido únicamente a los efectos del alcohol. La víctima se llama Antonio Figueroa.

Se hallaba el primero, con varios amigos, en casa de Delfín Lagos. Allí se bebía y se charlaba con verdadero entusiasmo.

Alguien llegó a golpear a la puerta; y como el llamado se rótipica, Saavedra se encolerizó, pensando que se trataba de una burla.

Salte a la calle desafiado y encarándose con Antonio Figueroa. Meltraron pocas razones entre ambos, hasta que Saavedra saca un cuchillo de treinta y cinco centímetros de largo y lo sepulta dos veces en el pulmón de Figueroa.

La víctima alcanzó a caminar como diez pasos y se detiene a espigar, aferrándose en un árbol del camino.

Lagos volvió a reunirse con sus amigos, continuando como antes su charla y su cena.

En medio de las libaciones de licor, llegó un piquete de policía a cargo del oficial don Juan E. Sandoval, que, teniendo conocimiento del crimen, capturó al hecho. En su poder se halló el cuchillo de diez centímetros en sangre.

El cadáver de Figueroa fué trasladado ayer al cementerio.

Como dijimos, Saavedra no ha sido nunca procesado, es un honrado padre de familia que debe su crimen únicamente al alcohol. Ejemplo para los obreros.

Nuevo equipo para los ferrocarriles Próximamente resolverá el Ministerio de Industria y Obras Públicas sobre la presentación de una casa alemana para mejorar el equipo de los ferrocarriles del Estado.

El equipo propuesto es mixto, en el que los carros de primera están divididos en departamentos para señoras y fumadores, lo mismo que los wagones de los ferrocarriles europeos.

El lunes 13 del actual, a las 9 a.m., en la iglesia del Monasterio de las Monjas Agustinas, se celebró el santo hábito de religiosa de esa Orden Sor María Elena de la Cruz, que, en el siglo, fué María Elena Rivadeneira Amaral.



